熊本県立甲佐高等学校 令和4年(2022年)7月29日

校長室だより(7月号) 「生徒の取組に感激!~きずな月間プロジェクト~」

暑さも厳しくなってまいりました。季節ごとに異なる緑川の景色、水面に周辺の緑が映り、暑い中にも涼しさを感じます。

さて、いよいよ夏休みを迎えました。本年度は2学期制となり、7月19日(火)から22日(金)まで前期期末考査を実施し、7月25日(月)の全校集会で夏休みを迎えました。全校集会は暑さ対策のため、各クラスへリモート配信で実施しました。

全校集会を利用して、代議員会による「きずな月間プロジェクト」のまとめ発表がありました。この取組は、6月の「心のきずなを深める月間」を受けて、代議員の生徒を中心に「よりよい学校を作るにはどうするか」について全校生徒で考える機会にするために実施されました。近年、本校でも重大性の高まっているSNSトラブルを題材にすることで、生徒一人ひとりが自分自身をふりかえり、人権意識を高めることを目標としています。6月から代議員会で話し合いを重ね、教材の選定、どのクラスも同じように説明し協議をすすめるためのプレゼンテーション(スライド)の制作、協議進行の練習等を積み重ね、7月8日(金)のLHRの時間を使ってプロジェクトが実施されました。「甲佐高校におけるSNSトラブルと言葉遣いの課題」をテーマに、各クラスの代議員の生徒が中心となってプロジェクトを進めていました。各クラスを巡回しましたが、どのクラスも熱心に協議しており、担任の先生方は見守るだけでした。企画も運営もまとめも発表(報告)もすべて生徒(代議員会)です。素晴らしいと感心しました。そして、そのまとめをリモート配信で発表したのですが、各クラスの意見を集約して、全校生徒で共有したいという思いを整理し、まとめとして報告したのです。

「甲佐高生のSNSや言葉遣いで気を付ける15のこと」を自分のこととして捉えられるようにしよう、SNSや人間関係で傷つく人を一人でも減らすような取り組みにしようと、「立ち止まって考えて! ~私の言葉、私の行動~」と代議員会からの提言がありました。「きずな月間プロジェクト」を通して、生徒一人一人が自分のことと捉えて考える機会になったこと、生徒の主体的な取組となったことを嬉しく思います。取組の様子を本校ホームページで公開しています。是非、ご覧ください。

7月27日(水)にオープンスクールを開催しました。学校紹介や学校案内を生徒会の生徒が 実施しました。毎年のことですが、生徒会の生徒たちにとってもとても良い経験になっています。 何より、中学生の皆さんがとても熱心に、楽しそうにしていたことが嬉しく感じました。暑い中 参加していただきました中学生の皆さん、先生、保護者の皆様、ありがとうございました。

最後になりましたが、本校ホームページをご覧いただき、ありがとうございます。少しでも、 本校の教育内容や学校の様子など、生徒たちの輝く姿が伝われば幸いです。





## 【甲佐町あゆまつり】

3年ぶりに開催された「あゆまつり」に参加しました!美術部による竹灯りと和傘のランプシェードです。